



UNIÓN PROVINCIAL
DE ESTANQUEROS DE
CÓRDOBA

CIRCULAR: 117/2015

FECHA: 09/12/2015

**ASUNTO: NOTICIA LA MITAD DEL TABACO QUE SE CONSUME EN
CORDOBA ES ILEGAL**

Estimados compañeros/as:

Os enviamos la noticia aparecida en la agencia EFE, donde se informa sobre el consumo de tabaco ilegal en Córdoba.

La mitad del tabaco que se consume en Córdoba es ilegal

EFE

María Eugenia Vílchez Córdoba 07/12/2015 - 16:06 CET

Lo denuncia la **Asociación Nacional de Estanqueros**, que preside el cordobés, **Manuel Fernández Vicario** quien lamenta **“que seamos una de las provincias con mayor consumo de tabaco ilegal de toda España** y que superemos la media andaluza, que está en el 20% y la española, que se sitúa en el 30 % de media”.

Después de mucho pedir a las **Fuerzas de Seguridad del Estado** y al **Gobierno** que refuerce las medidas de protección y vigilancia para evitar la entrada del tabaco ilegal, han decidido apelar a la conciencia ciudadana para rebajar unas cifras que ,hoy por hoy, **igualan las de las ventas de tabaco legal en nuestra provincia**.

Fernández Vicario se reconoce **“desesperado”** ante la falta de resultados, aunque confía en que se dote a las fuerzas de seguridad del Estado de **“más medios para atajarlo”**.

En Córdoba es de dominio público que parte de ese contrabando se genera en el entorno de municipios como **Santaella**. “Esa zona sigue exactamente igual”, dijo el presidente de los estanqueros, “Santaella sigue teniendo sólo una salida y es incomprensible que siga siendo **el supermercado, no sólo de Córdoba, sino de más de media Andalucía**”.

Sin otro particular, un cordial saludo.

Secretaría

UNPRECO

C/ San Diego de Alcalá, nº 6 – Bajo dcha., 14005 – Córdoba Tel. 957 23 23 55 – Fax 957 23 01 92
Correo Electrónico: unpreco@telefonica.net – Web: www.unpreco.com – Blog integrado en la propia Web